

## ELGOIBAR



Participantes en el campus de la pasada Semana Santa, en una salida a Sallobente-Ermuaran. KIROI PATRONATUA

## El deporte vuelve a tener su sitio en la oferta de ocio para escolares de la próxima Semana Santa

Las personas interesadas en participar en el Campus Deportivo, que se celebrará del 14 al 16 y del 22 al 25 de abril, pueden apuntarse hasta el día 4 de ese mismo mes

JABI LEON

ELGOIBAR. Las vacaciones de Semana Santa están a la vuelta de la esquina y, un año más, los escolares de Elgoibar volverán a tener a su disposición una amplia oferta de ocio para el citado periodo.

De momento, el Patronato Municipal de Deportes ya ha abierto

el plazo de inscripción para el Campus Deportivo de Semana Santa; una iniciativa ya consagrada y que ofrece a las niñas y niños de la localidad nacidos entre los años 2013 y 2018 la posibilidad de disfrutar de sus vacaciones escolares practicando diversas modalidades deportivas «adaptadas a las diferentes edades y niveles».

Dirigido a todo el alumnado de Educación Primaria (de LH1 a LH6), el Campus Deportivo se llevará a cabo del 14 al 16 y del 22 al 25 de abril en diferentes instalaciones locales (Mintxeta, polideportivos IMH y Olaizaga, frontón de la Ikastola...).

Las sesiones del campus se realizarán de 09.30 a 12.30 horas y

en ellas también se incluirán actividades al aire libre como salidas para caminar y disfrutar del entorno natural.

### Inscripciones y precios

Las personas interesadas en participar en el Campus Deportivo de esta Semana Santa pueden apuntarse hasta el 4 de abril acudiendo al polideportivo Olaizaga o llamando al número de teléfono [943 744 415](tel:943744415).

La inscripción para el Campus cuesta 59 euros (53 euros para las personas abonadas al Patronato); si bien las familias monoparentales tendrán una bonificación del 30% y las receptoras de ayudas sociales del 70%.

## El nuevo ascensor público que conecta los entornos de Aita Agirre plaza y Trenbide kalea ya está en funcionamiento

J. LEON

ELGOIBAR. El nuevo ascensor público de Artekale, que conecta los entornos de Aita Agirre plaza y Trenbide kalea, ya es una realidad.

Tal y como anunció a finales de la semana pasada, el Ayuntamiento procedió poco después del mediodía de ayer a la puesta en marcha del nuevo elevador, que ha sido construido por la empresa Citanias Obras y Servicios SL y ha supuesto una inversión de 299.960 euros (IVA incluido).

Diseñada y redactada por el estudio de arquitectura local Arkhiru, la intervención que acaba de terminar ha consistido en

reemplazar las viejas escaleras mecánicas que había por un ascensor panorámico. Todo ello, «para crear un itinerario accesible y directo entre el entorno de Aita Agirre plaza y las calles Bernardo Ezenarro y Trenbide».

El diseño del nuevo elevador ha buscado la funcionalidad, pero también su integración en la trama urbana «convirtiendo el espacio de Artekale en una brecha luminosa dentro de una zona que tradicionalmente ha sido muy estrecha y oscura».

Para ello, además del inevitable uso del hormigón, el ascensor se ha erigido con grandes piezas de vidrio, ofreciendo vistas panorámicas hacia la nueva plazoleta generada en Artekale.



Dos mujeres, ayer, junto al acceso superior del nuevo ascensor. J. LEON



## La primera salida montañera con niños de 2025, un éxito

Tras haber tenido que suspenderse el pasado mes de enero por la alerta meteorológica, el domingo se llevó a cabo la primera salida montañera para realizar con niños organizada para este nuevo año por el club Morkaiko de la mano de las asociaciones de madres y padres de la Herri Eskola y la Ikastola. Animados por el buen tiempo, 57 escolares (y otros tantos adultos) se sumaron a la marcha, de unos 6,5 kilómetros y por la ruta PR GI-47, en el barrio mutrikuarra de Olatz. Los mendizales disfrutaron de una bonita mañana y ya tienen fecha para la próxima salida con niños. Será el 16 de marzo.

MORKAIKO